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平成２８年第６回 魚津市教育委員会会議録 
 

１ 開催日時及び場所 

平成２８年７月５日（火）午後４時 

第一分庁舎２階会議室 

 

２ 出席者 

教育長  畠 山 敏 一 

１ 番  大 野 聡 一 

２ 番  島 津   豊 

３ 番  宮 本 玲 子 

４ 番  細 川   祝 

 

３ 出席職員 

  

次長兼教育総務課長 殿 村 伸 二 学 校 教 育 課 長 宝 田   哲 

生涯学習・スポーツ課長 宮 崎   悟 地 域 協 働 課 長 吉 﨑   敏 

こ ど も 課 長 中 山 明 夫 学校給食センター所長 武 田 菜穂子 

図  書  館  長 高 山 茂 樹  水 族 博 物 館 長 稲 村   修 

埋 没 林 博 物 館 長 江 田 直 樹 総  務  係  長 米 澤 祐 治 

学 校 教 育 係 長 田 村 理 子 生涯学習・文化係長 藤 田 晶 子 

ス ポ ー ツ 係 長 木 下 英 暖 市 民 交 流 係 長 柿 澤 晃 文 

教 育 総 務 課 主 任 明 石 主 計   

 

４ 傍聴人  １名 

 

５ 会議の要旨 

午後４時、畠山教育長が開会を宣する。 

 

⑴ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 
⑵ 議案 

議案第39号 魚津市公民館長の任命について 

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第40号 魚津市公民館書記の任命について 

柿澤市民交流係長から説明し、全員異議なく承認した。 

議案第41号 魚津市公民館事業実施推進補助金交付要綱の制定について 

柿澤市民交流係長から説明したが、疑義が生じたため、継続審議とした。 
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⑶ 報告事項 
① 魚津市公民館条例の一部改正について 

② 大町・村木・上野方・本江小学校統合新築事業建築主体工事等の請負契約の締結について 

③ 大町・村木・上野方・本江小学校の学校名募集について 

④ 魚津市教育情報化整備基本計画について 

⑤ 魚津市立図書館行事予定（７月～９月）について 

⑥ 水族博物館事業について 

 

⑷ 議事 

 【魚津市公民館事業実施推進補助金交付要綱の制定について】 

宮本委員 

 この補助金については、一回限りのものか、又は毎年補助されるのか。 

柿澤市民交流係長 

  毎年かかる保険料でありますので、毎年交付することになります。 

大野委員 

  保険の掛け金はすべての公民館でＭ型なのか。 

柿澤市民交流係長 

  Ｌ型に加入しているところが３地区あり、残りはＭ型である。 

細川委員 

  他の自治体もこのような補助をしているのか。 

柿澤市民交流係長 

  県内すべての状況を確認したわけではないが、いくつかの自治体に確認したところ、自治体によ

ってやり方は様々である。 

細川委員 

  今回の要綱ではＭ型の1/2を補助となるが、Ｍ型とした理由は何か。 

柿澤市民交流係長 

  市の事業で加入するときはＭ型であるので、それを基準としている。 

大野委員 

  Ｌ型に加入している場合は、どうなるのか。 

柿澤市民交流係長 

  Ｌ型に加入した場合も、補助額はＭ型の1/2相当を補助することになる。Ｌ型に加入するか、Ｍ

型に加入するかの判断は各公民館にお任せしている。 

畠山教育長 

  逆に掛け金が低いＳ型に加入した場合はどうなるのか。普通に考えればＳ型加入の1/2であると

思うが、今回の要綱では読みきれない。再度内容を検討する必要があるのではないか。 

柿澤市民交流係長 

  要綱の内容を再度検討して改めて教育委員会議に諮らせていただきたい。 

 

【魚津市公民館条例の一部改正について】 

大野委員 

   旧片貝公民館の跡地利用については具体的に決まっているのか。 
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柿澤市民交流係長 

   跡地については、片貝地区振興会で利用方法の検討をお願いしているところであり、まだ具体的

には決まっていない。 

 

 【その他】 

  宮本委員 

   夏休み期間中に清流小学校でプール開放が行われると思うが、プール利用児童を対象にしたスク

ールバスの運行は計画しているのか。 

  宝田学校教育課長 

   プール開放日には利用時間に合わせて、スクールバスの運行を行うことで計画している。 

 

 

午後５時００分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 


